
篠原区役員会報告
令和 5年度第 1 1号
2024 年 2月 25日　発行
発行責任者　区長　細入　勇

回　覧

令和5年度篠原区第 1 1 回役員会が下記の通り開かれました。区活動の運営状況を逐次報告するため毎月議事録を公開いたします。

【令和6年2月役員会議事録】

2024年1月10日（水）19:00~21:15（篠原分館）
出席者
細入区長、篠副区長・会計、１組高岡・自主防災、２組清水・育
成、４組西村・分館主事、５組粟田・体育、阿南・環境、平野・福祉 
鈴木・広報　
欠席・３組原田・文化

議事

◎子供クラブから
　女取は子供が二人しかいないので、子供クラブが休止する
　その二人は、篠原の子供クラブに入る
   年間一人５０００円くらい　子供クラブで徴収する　
　以上のことを役員会で承認した

◎１組・防災
　志村陽子さんが１月２１日にお亡くなりになりました

・防災から
　積雪30センチの久しぶりの大雪が降った
　区民の方が納得してもらえるような雪掻きを検討する
　公民館とゴミステーションのところは雪掻きをする
　塩カルを撒くのにボランティアの方も手伝ってくれた
　雪が降る前に塩カルを撒くか、降り積もってから撒くか
　塩カルをたっぷり撒いたところは、雪が溶けるので除雪をし
　た後もきれいになる
　使った塩カル　２０袋くらい
　重機があるといちばんいい
　市は市道しか除雪しない

◎２組・育成
　訃報の連絡の仕方をどうすればいいか
　例えば、LINE、メール、その両方できない人の３組に分けて、
　連絡する　連絡網を使うなど

◎３組・文化
　特になし

◎４組・分館主事
　市川尚正さんが２月４日に退会されました

　３月１日１８時～　生涯学習センターのフロアにて
　総会資料の印刷をするので、役員は全員出席する

　食生活改善推進員さんに、開拓祭の謝礼としてお渡しする
　１人２０００円×２人＝４０００円

　開拓祭の予算は、今年度２０万だったところを、以前の額に戻
　して２５万にすることを希望

◎５組・体育
　３月１日から中村さんが入られる。３月分の区費も納入済み

　体育からは特になし

◎環境
　１月の役員会で、来年度の予定を提案したが、変更する
　側溝掃除　　　４月２１日（日）
　春の美化活動　６月２日（日）
　　篠原は標高が高いので、ほかの地域より遅めにする
　　春については、子供クラブと連動するためにも、ほかの地域
　　と同期したい
　秋の美化活動　９月８日（日）
　　開拓祭の前の週にきれいにするため、９月は早めに
　　来年度から、重機の謝礼は組から出す。区からは出さない
　不法投棄の件
　警察に相談して、確認を取ったところ、１２日に来てもらった。
　　私服２人、制服２人
　「不法投棄禁止　山火事注意（北杜署）」の看板を受けた
　巡回をしてもらえるようにした
　不法投棄のテレビ４台、カラオケセットは、１３日に支所持っ
　て行き、処分
　前年度の役員会で、これ以上悪い状態になったら鍵をかけ
　る、という提案があった
　監視カメラをつける場合、行政から補助は出ない
　良いカメラをつけるべき　本当に不法投棄を無くしたいなら、
　カメラの設置で監視する　カメラと記憶媒体、モニターのセッ
　ト（３テラ）で４万円弱くらい

◎福祉
　２月１４日　北杜市保健福祉推進員の講座に出席した

◎会計
・防災
　消化器の交換
　浄化槽点検（年４回）
　　１月に行ったのが３回目　４回目は５月なので、年度を跨ぐ
　　ため今年度中に支払いはしない

・総会議案書をつくったので、各自が内容をチェックする
　訂正箇所はメールで連絡する
　２３日（金）までには送る

◎３月の役員会
　３月１３日（水）１８：００～
＊議事録作成　２組・福祉　平野恵理子

日頃から区民の皆様には地域活動にご協力していただき、誠にありがとう
ございます。
今年度は新型コロナウイルスの感染症が、5類（季節性インフルエンザ等）
移行に合わせコロナ対策も緩和されました。区としましても未だ治まってい
ないコロナ感染ではありますが、区民の皆様に個人判断の感染対策、また
は参加者への感染対策と様々の場合での協力をお願いしつつ事業・行事
が通常開催できるよう役員一同努力して参りたいと思います。
今後とも宜しくお願いいたします。　区長・細入　勇


